
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Gesundheit und 
Soziales  

vom 11.02.2003 

 
öffentlich 
Top 5 Einrichtung einer Babyklappe in der Stadt Potsdam 

03/SVV/0046 
zur Kenntnis genommen 

 
 
Frau Schulze fragt, ob es hier eine finanzielle Beteiligung durch die Stadt gibt. 
 
Frau Kluge erklärt, dass dies nicht der Fall ist. 
 
Frau Schulze fragt, ob es eine Beteiligung des Klinikums „Ernst von Bergmann“ gibt, trotz der 
anfänglichen Ablehnung. 
 
Frau Kaiser betont, dass sich dass Klinikum hier nicht beteiligt. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


